

9.2.1972

Liebe YLs und OMs,

In der zweiten Januarhälfte flogen zwei Mitglieder unserer Sektion nach Islamabad (West-Pakistan), um dort als Funker eingesetzt zu werden (Internationales Komitee vom Roten Kreuz und Schweizer Botschaft). Der eine, OM Hans Blaser HB9ACD, wird beim Erscheinen dieser Zeilen wahrscheinlich schon zurück sein; der andere, unser TM Franz Adolf HB9AII, sollte hingegen noch einige Wochen dort bleiben. Obwohl mit ihnen vereinbart war, sich auf 14 MHz zu treffen, kam bis jetzt leider noch kein QSO zustande; möglicherweise haben unsere zwei OMs keine Zeit oder keine Erlaubnis, Amateurverkehr abzuwickeln.

Das von OM Max Matter HB9RC entwickelte und an der letzten Monatsversammlung vorgestellte Antennenanpassgerät "Max Box" fand reges Interesse. Es soll nächstens in einer Amateurzeitschrift beschrieben werden.

Der diesjährige Helvetia-22-Contest findet am 15./16. April statt (eine Woche vor der Generalversammlung der USKA in St.Gallen). OMs, bereitet Euch schon heute vor, um an diesem Wettbewerb zahlreich mitzumachen!

Die Sektion Zürich der USKA teilt mit: "Wir starten dieses Jahr wieder, und zwar am Sonntag, 14. Mai, ein mobiles Funk-Rallye auf folgenden Bändern: 80-, 10- und 2-Meter, sowie 70-cm. Näheres Programm folgt!". In den letzten Jahren nahmen mehrere Berner OMs an diesem Rallye teil. Wer macht dieses Mal mit?

Es tut sich was auf 144 MHz im Kanton Bern! Um die Ausbaumöglichkeiten eines 2-m-FM-Netzes festzustellen, haben einige OMs (HB9DW, HB9APG, HB9MCF, HB9ARZ, HB9ASB) eine Umfrage gestartet. Auskunft oder Anmeldung bei OM Anton Bärtschi, HB9ASB, Tägertschistr. 54, 3110 Münsingen.

Nach der Inbetriebnahme des ATECO-Systems (Automatische Telegrammvermittlung mit Computern) organisieren wir am Donnerstag, 2. März 1972, eine Besichtigung des renovierten Telegraphenamtes Bern. Anschliessend wird uns auch die Gelegenheit geboten, das im gleichen Gebäude beheimatete Ueberseetelephonie-Terminal zu besichtigen. Besammlung um 2000 Uhr beim Telegraphenschalter, Postgebäude Bern 2 Bollwerk, Ecke Aarberggasse/Genfergasse. Aus organisatorischen Gründen müssen wir die Anzahl der Teilnehmer zum voraus wissen; Anmeldung bitte bis spätestens 28. Februar morgens, telephonisch oder mit Postkarte, bei OM Lucien Vuilleumier, HB9ADM, Bachstrasse 6, 3072 Ostermündigen, Telephon (031) 51 23 56.

\* \* \*

Und jetzt zur Hauptsache: wir laden alle Mitglieder und Interessenten ein an die Jahresversammlung vom 24. Februar 1972, 2030 Uhr, im Restaurant Schanzenegg.

Traktanden:

- Protokolle der Versammlungen 1971
- Jahresberichte
- Kassenberichte
- Mutationen
- Wahlen
- Festsetzung des Mitgliederbeitrages
- Verschiedenes.

Wir erwarten ein zahlreiches Erscheinen.

Hpe cuagn sn es 73!

Der Vorstand:  
HB9ACR, HB9ADM, HB9AII